



TEAM FUKUOKA NEWS 2025

福岡県選手団ニュース R7. 01.27 Vol.1



第79回国民スポーツ大会冬季大会(スケート・アイスホッケー)開幕!

「TEAM 福岡」始動!つかみとれ入賞!!

1月26日(日)第79回国民スポーツ大会スケート競技会(ショートトラック・フィギュア・スピード)・アイスホッケー競技会が岡山県・群馬県で開幕した。本県選手団約60名が「TEAM 福岡」を背負い、本県の目標である男女総合成績8位以内入賞を目指して戦う。また、競技会開始式が岡山芸術創造劇場 ハレノワ(岡山市)にて開催され、本県の友成敏博総監督(福岡県スケート連盟)から「全種目、全選手の健闘を祈っている。特に、ショートトラックでは実績のある選手が数名出場しているため、上位入賞が期待できる。何が起こるか分からない種目ではあるが、素晴らしい結果を期待したい。」と力強いコメントをいただいた。なお、ショートトラック・フィギュア・アイスホッケーは岡山県で、スピードは群馬県で行われる。

【競技日程及び会場】

競技名	競技日程	会場
スケート スピード	1/26(日)~29日(水)	伊香保リンク
スケート ショートトラック	1/27(月)~28日(火)	岡山国際スケートリンク
スケート フィギュア	1/27(月)~30日(木)	ヘルスピア倉敷アイスアリーナ
アイスホッケー	2/1(土)~2/5(水)	岡山国際スケートリンク、ヘルスピア倉敷アイスアリーナ



開始式の様子

スピード、本県選手団、惜しくも予選敗退も、今後の活躍に期待!!

スピード少年500mに森瑛一朗選手(沖学園高校)、権丈蒼太朗選手(東福岡高校)、新田菜穂子選手(福岡市立博多中学校)の3名が出場したが、惜しくも予選敗退となった。3選手ともショートトラックを得意としているが、今回はスピードにチャレンジした。リンクの大きさや屋外など慣れない環境の中、精一杯力を出し切るも予選突破とはならなかった。今回のチャレンジは、きっと今後の大会で役に立つ。次の大会で上位入賞することに期待したい。



森選手



権丈選手



新田選手

森選手のコメント

1月7日からインターハイの準備や遠征で調整をして、国スポに臨みました。しかし、今日(1/26)の500mでは、スタートがうまく行かず予選敗退となりました。明日(1/27)の1000mではもう一度頑張ります。

新田選手のコメント

普段はショートトラックの選手として活動しており、スケートの違いや屋外リンクの違いなどがあり予選敗退となりました。一方で、初めての国スポに出場でき、楽しむことができました。



左から江田監督、新田選手、権丈選手、森選手